

令和3年9月8日

保護者様

福津市立福間南小学校

コミュニティ・スクール福間南

校長 三宅 孝一

お子様の登校について

連日の報道にありますように、全国的に子供たちの新型コロナウイルスの感染が広がっています。福津市内でも、塾や習い事などにおける子供の感染事例が報告されており、本校でも危機管理を高めているところです。

つきましては、お子様はもちろん、同居のご家族に体調不良者（発熱や頭痛、喉の痛み等の風邪症状）がいる場合は、お子様の登校を、必ず見合わせてください。2学期が始まってから、登校はしたものの、上記の理由で早退をお願いしているケースが増えています。保護者様のお仕事等の都合も承知していますが、どうぞ、ご理解ください。

本校では、福津市のガイドラインに沿いながらも、学級閉鎖や学年閉鎖、臨時休業の措置をとることがないように、学校医と常に連絡を取りながら、入念な健康観察、できる限りの感染症対策を行っています。福岡県の緊急事態宣言がいつまで続くか明確ではありませんが、保護者の皆様のご理解をよろしくお願いいたします。

最後になりますが、福津市教育委員会が出席停止等の基準を公表しています「新型コロナウイルス感染症に関する学校や児童生徒のお休みについて」を、本校HPに添付していますので、ご覧ください。